



CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 19 DE ENERO DE 2022 | AÑO LVII | NO. 20,284 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



CORTESÍA SSPC

MICROSOFT COMpra ACTIVISION Cimbra industria del videojuego

El gigante tecnológico pagará la histórica cantidad de 68 mil 700 millones de dólares por Activision Blizzard, la desarrolladora de títulos como Call of Duty, World of Warcraft y Candy Crush. **Pág. 16**

EL CAPO SE RETRATÓ CON CUAUH El homicidio del Ray fue brutal

El jefe del narcotráfico que aparece con una playera de los Pumas junto al gobernador Cuauhtémoc Blanco en la fotografía que publicó El Sol de México el pasado 4 de enero, fue asesinado "con brutal ferocidad" dentro del penal de Atlacholoaya, en Tlayacapan. De acuerdo con la Recomendación CDHM/SE/VEAP/061/025/2019 de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Morelos, en poder de este medio, las autoridades penitenciarias cometieron omisiones graves que derivaron en la riña del 29 de octubre, presuntamente por "el robo de unos tenis" y el motín del día siguiente, cuando fue asesinado quien fue jefe de plaza del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) en Morelos. "Queda confirmada la falta de implementación de medidas preventivas tendientes a evitar hechos violentos como los ocurridos los días 29 y 30 de octubre de 2019", dice el informe. **Pág. 4**

A TRES AÑOS DE TLAHUELILPAN

PACHUCA. Una toma clandestina en un ducto de gasolina de Petróleos Mexicanos (Pemex) explotó ayer en el municipio de Nopala de Villagrán, Hidalgo, lo que dejó dos camionetas calcinadas, al parecer de los presuntos huachicoleros, pero ninguna víctima. El hecho ocurrió justo a tres años de la tragedia en Tlahuelilpan, también en el Valle del Mezquital, donde 137 personas murieron. **Pág. 6**

INFORME DEL FORO ECONÓMICO MUNDIAL

El Estado mexicano está en riesgo de colapsar

JAIR SOTO

Es una de las cinco principales amenazas para el país en los próximos años, señalan líderes consultados en el marco del Foro de Davos

El colapso del Estado es uno de los cinco riesgos que enfrenta México en los próximos años, en medio de una crisis global provocada por la pandemia de Covid-19, revela un reporte del Foro Económico Mundial que recoge la opinión de líderes de diferentes sectores.

De acuerdo con los expertos, esta misma amenaza, provocada por un conflicto interno, la ruptura del Estado de derecho, la erosión de las instituciones, un golpe militar o la inestabilidad regional o global la

comparten naciones de la región latinoamericana como Argentina, Venezuela, Perú, Nicaragua, El Salvador, Honduras y Guatemala, y de otros continentes, como el Congo, Libano, Yemen y Ucrania.

Para el caso de México, los líderes consultados identificaron otros riesgos como la proliferación de la

actividad económica ilícita, el estancamiento económico prolongado, la crisis de empleo y la desigualdad digital como los principales riesgos para el país.

El Foro Económico Mundial, la institución que organiza el Foro de Davos -de manera virtual a causa de la pandemia-, publicó la edición

17 del Informe de Riesgos Globales 2022 con las opiniones de más de 12 mil líderes de empresariales, políticos y de la sociedad civil del mundo que identificaron riesgos críticos a corto plazo en 124 países.

El reporte destaca que la erosión de la cohesión social es el riesgo que más ha empeorado a nivel mundial

desde el inicio de la pandemia, pero destaca el peligro inminente en México, Argentina, Sudáfrica, Alemania y Francia.

Los expertos consultados atribuyen este fenómeno a la pérdida de capital social y fractura de redes sociales, lo que impacta de manera negativa la estabilidad social, el bienestar individual y la productividad económica "como resultado de la persistente ira, desconfianza, división, falta de empatía y marginación de las minorías". **Pág. 23**

Hiroshi Takahashi **Pág. 5**
Alberto Aguilar **Pág. 17**
Luis Carriles **Pág. 19**



25 AÑOS DE HOMEWORK DAFT PUNK SUPÓ ROMPER EL MOLDE

En su disco debut, el dúo francés combinó funk, disco y hip hop al sonido electrónico y logró integrarlo al mundo pop. **GOSSIP**



ESTO



ESCRIBEN